## BENEFIZKONZERTE

## "Die Konradis"

Burghauser Vokalensembel präsentiert neues A-cappella-Programm



Noch bereiten sich "Die Konradis" auf ihre Benefizkonzerte vor. (Foto: Verensteiler)

BURGKIRCHEN. Nach ihrem letztjährigen Ausflug in die Kirchenmusik kommt das Burghauser Vokalensemble "Die Konradis" wieder mit einem weltlichen Konzert zurück in den Jazzkeller und erstmalig in das Bürgerhaus. "ungeduscht" lautet das neue Programm der acht Sänger aus der Pfarrgemeinde St. Konrad. Seit 2006 veranstalten "Die Konradis" jährlich ein bis zwei Benefizkonzerte. Bereits über €23.000,-konnte das Oktett für soziale Einrichtungen mit ihren Konzertreihen "Sax, Songs, and Rock'n Roll", "Burghauser Impressionen – A cappella am Abgrund", "Wählt Wa(h) re Männer!", "A cappella on Tour" sowie dem Kirchenkonzert "Sakralissimo" ersingen. In diesem Jahr ist der Erlös der vier Konzerte für das Projekt "Wasser für Camargo" und die Erdbebenopfer der Partnerstadt Sulmona bestimmt.

Jeder Auftritt dieser Formation ist ein akustisches Erlebnis der besonderen Art. Sauber und trocken rasiert, gewürzt mit Witz und Situationscomic präsentieren "Die Konradis" gepflegte Klassiker des A-cappella-Gesangs. Aber auch an freche Ohrwürmer wie z.B. "An der Copacabana" von der Ersten Allgemeinen Verunsicherung und aktuelle Hits der Sportfreunde Stiller und Robby Williams wagen sich die acht Männer ungeduscht heran. (fpt)

## Die Konradis "ungeduscht"